
Circuit de 4 jours au Caire et à Louxor

Prix à partir de : $0

4 jours.
Le Caire, Louxor.
Égypte.
Tous les jours.

                                       Circuit à prix réduit au Caire et à Louxor 
Embarquez pour un voyage extraordinaire à travers l'Égypte grâce à nos circuits captivants et laissez-vous
séduire par les merveilles de ce pays antique. Nos circuits d'une journée en Égypte, méticuleusement conçus,
vous emmèneront dans une aventure envoûtante, vous permettant de vous immerger dans la riche histoire et
la beauté majestueuse de ce pays remarquable.

Commencez votre expédition au Caire, où vous explorerez les emblématiques pyramides de Gizeh.
Émerveillez-vous devant ces structures impressionnantes, construites par les grands pharaons d'Égypte, et
restez bouche bée devant l'énigmatique Sphinx. Plongez dans les mystères de l'Égypte ancienne en pénétrant
dans le musée égyptien, qui abrite une incroyable collection d'objets, dont les trésors de Toutânkhamon.
Poursuivez votre voyage organisé en Égypte en vous rendant à Louxor, une ville imprégnée de grandeur et
d'histoire. Préparez-vous à être enchanté par le colossal temple de Karnak, un vaste complexe de temples, de
colonnes et d'obélisques qui vous transportera dans le passé. Découvrez les histoires captivantes de la
puissante femme pharaon, Hatchepsout, en visitant son temple mortuaire, qui témoigne de son règne et de ses
prouesses architecturales.

Plongez dans l'ambiance de l'Égypte ancienne en vous promenant dans le magnifique temple de Louxor,
émerveillé par ses grands piliers et ses sculptures complexes. Découvrez les secrets de la Vallée des Rois, où
les tombes des pharaons ont été cachées pendant des siècles, et assister à la beauté complexe de la Vallée des
Reines. Nos voyages organisés en Égypte offrent une expérience véritablement immersive, avec une histoire
captivante, des paysages à couper le souffle et la possibilité d'être témoin de l'héritage des grands pharaons.
Rejoignez-nous pour ce voyage inoubliable, au cours duquel les merveilles de l'Égypte ancienne prendront
vie sous vos yeux.

Vue d'ensemble
Inclusion

A l'aéroport, rencontre avec les guides de Cairo Top Tours.
Séjour de 2 nuits à l'hôtel Cairo Pyramids ou similaire, avec petit-déjeuner.
Une nuit et le petit-déjeuner à l'hôtel Luxor.
Les billets pour les vols intérieurs de Louxor au Caire et vice versa.
Tous les billets d'entrée aux sites sont indiqués dans l'itinéraire.
Pendant vos visites en Égypte, vous déjeunerez avec des ingrédients provenant d'Égypte.
Véhicule climatisé, privé et non fumeur pour tous les transferts vers et depuis l'hôtel et l'aéroport.
Pauses pour des collations à la demande.
Bouteille d'eau et boissons non alcoolisées pour toutes vos excursions en Égypte.
Si vous avez le temps, vous pouvez prendre une boisson non alcoolisée dans un café à proximité.
Un guide compétent pendant notre visite professionnelle et peu coûteuse de l'Égypte.
Les repas seront servis selon l'horaire prévu.
Excursions au Caire pour faire du shopping.

https://www.cairotoptours.com/sp/Excursiones-en-Egipto


Les forfaits touristiques en Égypte comprennent toutes les taxes et tous les frais applicables.

 

Exclusion

 

Les pourboires pendant les excursions à Louxor et au Caire.
L'entrée à la Vallée des Rois du Roi Siti I ou aux différents tombeaux de Toutânkhamon.
Les billets d'avion pour l'étranger.
Les boissons supplémentaires pendant les repas.

Itinéraire

Day 1: From Cairo airport to the hotel.

When you arrive at the Cairo International Airport on the day of your trip, our knowledgeable Egypt tour
guide will meet you and drive you to your five-star hotel. On the first day of your four-day budget tour from
Cairo to Luxor, you will have the opportunity to unwind in your room and make travel arrangements for the
following day.

Day 2: From hotel to Cairo attractions

After enjoying a delicious breakfast at your hotel on this 4-day budget tour, begin your second day of the
Cairo to Luxor tour package by getting ready to meet your tour guide and begin the following stops:

The Great Sphinx and the Giza Pyramids.

 

The enormous Pyramids of Giza will astound you with their sheer size and compel you to ponder how they
were actually constructed—a mystery question that will never be fully solved. Next, you will be treated to a
view of the magnificent sphinx, which deters would-be thieves and enemies from approaching the kings'
tombs because, as of yet, no one knows which image of the kings it represents.

After that, you'll be driven on wheels to a lunch restaurant. then proceed to the following location, which is:

Museum of Egyptian Art.

 

With an extensive collection of artifacts spanning Egypt's history, this museum is the largest in the Middle
East and among the largest in the world.

 

Then it's time to return for an overnight stay to the hotel by the air-conditioned vehicle.

 

https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Cairo-International-Airport
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/Giza-Necropolis


Note: You have the option of taking a tour of The Egyptian Museum, the Sphinx, the Giza pyramids, or the
old Cairo area, including the Khan El Khalili bazaar.

Day 3: from airport to Luxor attractions.

3 days into a 4-day budget tour. After breakfast in your hotel, make arrangements for your luggage to be
transported by air-conditioned vehicle to the airport. The trip to the attractions in Luxor will start as soon as
you arrive at the international airport there.

Karnak Temple:

One of the most popular locations is this temple complex, which is divided into four sections. The first
section is the main and most visited, while the other three are smaller sections. This intricate Karnak Temple
offers a wealth of information about Egyptian civilization, though it is not as significant as the larger one.

Temple of Luxor:

This temple is one of the most significant and prominent temples in Luxor because it honors 15 different
Egyptian kings, beginning with King Amonhotep|||.

The Hatshepsut temple is the last location we have for you.

This temple served as Thebes' center of religious activity. It was named for the first Egyptian queen, who
gave herself the Pharao surname due to the magnificence of her temple.

After lunch at one of Luxor's oriental restaurants, get ready to return to your hotel on private transportation.
to enjoy a restful night's sleep during your stay.

Day 4: the last day

On this final day of our Cairo to Luxor tour package, you will be dropped off at the designated location, help
yourself to get settled in, and get your bags ready to ride in a private coach to the Luxor International Airport
and return to Cairo international airport.

https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Cairo-Travel-Guide/egyptian-museum-cairo
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Luxor-Attractions---Things-to-do-in-Luxor/Karnak-Temple
https://www.cairotoptours.com/Egypt-Travel-Guide/Luxor-Attractions---Things-to-do-in-Luxor/Luxor-International-Airport

